
Pièces 4 Pièces

Superficie 85 m²

Référence 84408367

Prix 679 000 €

Le Cannet
Appartement à vendre (06110)
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Le cannet: dans l'un des plus beaux quartier du cannet colline, au calme absolu et

proche des commerces, dans une copropriété intimiste, ce lumineux appartement

d'environ  86  m²  composé  d'un  grand  séjour  partiellement  ouvert  sur  une  cuisine

équipé, donnant sur une spacieuse terrasse, exposée plein sud, 3 chambres, une

salle de bain et un toilette invité. Une cave sur le même palier, un garage fermé et

une  place  de  parking  couverte  complètent  ce  bien.  Honoraires  à  la  charge  du

vendeur  -  montant  moyen  de  la  quote-part  de  charges  courantes  2,136  €/an  -

marine lees-buckley - agent commercial - ei ...

Le cannet:  in  one of  the most  beautiful  areas of  cannet  hill,  in  absolute  calm and

close to shops, in an intimate condominium, this bright apartment of approximately

86  sqm  composed  of  a  large  living  room  partially  open  to  an  equipped  kitchen,

overlooking  on  a  spacious  terrace,  facing  south,  3  bedrooms,  a  bathroom and  a

guest  toilet.  A  cellar  on  the  same  level,  a  closed  garage  and  a  covered  parking

space complete this property. Agency fees payable by vendor - montant moyen de

la  quote-part  de  charges  courantes  2,136  €/yearly  -  marine  lees-buckley  -  agent

commercial - ei - rsac 953 495 025

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES
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